



27 mars 2024



RALLYE AÏCHA DES GAZELLES DU MAROC 2024 **CRISTINA GUTIERREZ, MARRAINE DU RALLYE AÏCHA DES GAZELLES**



Le Rallye Aïcha des Gazelles est fier d'annoncer que Cristina Gutierrez devient la marraine de la 33^{ème} édition du Rallye. Deuxième femme à remporter une étape du Dakar en 2021 et grande gagnante du Dakar Challenger en 2024, Cristina Gutierrez s'engage ainsi pour la visibilité des femmes dans les sports mécaniques.

Passionnée de sport automobile depuis très jeune, Cristina s'inscrit à sa première course à neuf ans. Devant la ligne de départ, elle renonce par peur d'être la seule femme, elle prendra sa revanche en devenant, en 2017, la première femme espagnole à terminer le Dakar en catégorie auto puis, en 2021, la première femme à remporter une étape du Rallye Dakar depuis 2005. En 2024, elle remporte le Dakar Challenger, ajoutant ainsi une nouvelle victoire retentissante à son palmarès.

La 33^{ème} édition du Rallye Aïcha des Gazelles, premier rallye-raid de navigation 100% féminin, mettra en lumière 400 femmes pilotes ou copilotes, soit 200 équipages, représentant 17 nationalités, âgées de 21 ans à 67 ans, expertes ou novices, qui se préparent à affronter le désert marocain dans un défi qui mettra à l'épreuve leur talent, leur courage et leur persévérance pour maîtriser leur véhicule et trouver le meilleur cap à tenir. Des valeurs qui résonnent particulièrement avec l'expérience personnelle de Cristina.

Celle qui a longtemps dû faire ses preuves sur un terrain « d'hommes » explique : « Être marraine du Rallye Aïcha des Gazelles, c'est non seulement partager ses valeurs de sportivité mais aussi affirmer le pouvoir et la force des femmes, et promouvoir leur présence plus que légitime dans les sports mécaniques. »

« Lorsque nous avons créé le Rallye Aïcha des Gazelles, il y a 34 ans, nous avons pour ambition de permettre aux femmes, de 20 à 70 ans, de vivre une expérience inédite dans le secteur automobile. Un secteur encore dans lequel elles sont encore sous-représentées. A ce titre, Cristina fait figure de véritable modèle pour toutes les gazelles ainsi que pour toutes les femmes passionnées d'automobile. C'est un honneur qu'elle ait accepté notre invitation » déclare Dominique Serra, Fondatrice du Rallye des Gazelles.

Cristina Gutierrez partage avec les participantes cette envie de foncer, tous les jours, malgré les obstacles rencontrés.

Cristina Gutierrez accueillera les gazelles sur la ligne d'arrivée le samedi 27 avril à Essaouira.

Plus d'informations : <https://www.rallyeaichadesgazelles.com>

EDITIONS 2024

Gazelles engagées

200 équipages
400 femmes aux profils multiples
17 nationalités représentées
Age moyen : 44 ans
La doyenne a 67 ans et les benjamines ont 21 ans

Catégories

4x4/Camion : 170 équipes
Crossover : 6 équipes
Quad : 1 équipe
SSV : 13 équipes
E-Gazelle Innovation : 7 équipes
E-Gazelle Auto : 3 équipes

6 ÉTAPES DONT 2 « MARATHONS »

Vendredi 12 avril

Nice | Vérifications techniques et administratives

Samedi 13 avril

Nice | Départ officiel Transfert vers le Maroc

Lundi 15 avril

Maroc – Erfoud | Vérifications techniques et administratives

Jeudi 17 au jeudi 25 avril

Epreuve au Maroc | 1 Prologue – 6 étapes dont 2 étapes marathons

Vendredi 26 avril

Transfert vers Essaouira – Maroc

Samedi 27 avril

Maroc - Essaouira | Arrivée officielle remise des prix et soirée de clôture



Contacts presse : Zmirov Communication

Claire-Louise Fiault **06 61 89 18 70** [claire-louise.fiault](mailto:claire-louise.fiault@zmirov.com)
Sixtine Favatier **06 45 42 64 23** sixtine.favatier@zmirov.com
Jil Serrure **06 08 82 17 35** jil.serrure@zmirov.com

À PROPOS

Le Rallye des Gazelles a vu le jour en 1990 à l'initiative de Dominique Serra. Il s'agit d'une aventure humaine unique qui rassemble des femmes du monde entier dans le Sahara Marocain. Il donne une autre vision de la compétition automobile à travers un éco-concept original : pas de vitesse, pas de GPS mais une navigation à l'ancienne en Hors-piste.

Depuis la création de ce premier raid 4x4 féminin en 1990, Dominique Serra a construit une histoire pérenne, avec sa fille Marina Serra-Vrillacq Directrice Générale depuis 2005, autour de cette compétition exclusivement féminine, reconnue pour son engagement en faveur de l'écoconduite et de l'environnement. Avec plus de 10 000 femmes ayant déjà participé, le Rallye Aïcha des Gazelles reste une expérience transformative, changeant la vie de toutes les femmes qui y ont pris part.

A l'origine de la création de cette compétition exclusivement réservé aux femmes : la volonté de leur proposer de se battre sur un terrain habituellement réservé aux hommes : l'univers du Rallye-raid.

A noter que dès 2009, Le Rallye Aïcha des Gazelles s'est doté d'un comité RSE, présidé par Christine Lagarde jusqu'en 2022. C'est la seule compétition sportive automobile au monde à avoir obtenu la certification ISO 14001. Depuis 2017 la catégorie électrique est également présente, avec 15 équipages cette année (soit 3 x plus que le Dakar !) dont 3 véhicules reconvertis (par les participantes).